



Ciudad de México, a 10 de marzo de 2022.

BOLETÍN N°028

TARJETA INFORMATIVA

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) lamenta y condena el asesinato del presidente municipal de Aguililla, Michoacán, César Arturo Valencia Caballero.

Ante lo hechos, la SSPC estableció comunicación inmediata con el gobierno y la fiscalía de Michoacán para colaborar en las investigaciones que conduzcan al esclarecimiento del crimen.

El 9 de julio de 2021 se instaló la comisión de pacificación de Aguililla, la cual trabajó de manera coordinada con el alcalde en la aplicación del Plan de Bienestar Integral de este municipio.

Se reforzarán los trabajos para la seguridad de Aguililla, así como la instrumentación del Plan de Bienestar de sus pobladores. El Gobierno de México refrenda su compromiso por continuar con la construcción de la paz en este municipio y en todo el estado.











